

Cuba et la Syrie dans la même tranchée face au blocus et aux agressions de Washington



La Havane, 26 août, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba en Syrie, Miguel Porto, a déclaré à Damas que nos deux pays se trouvent dans la même tranchée de lutte face au blocus et aux agressions des États-Unis.

Il a tenu ces propos au cours d'une cérémonie organisée à l'occasion du 54e anniversaire des relations bilatérales.

Le diplomate cubain a rappelé la vocation solidaire de Cuba avec la Syrie, matérialisée en 1973 lorsque des troupes cubaines ont lutté aux côtés du peuple syrien contre les agressions lancées par le régime de Tel-Aviv.

Il a également cité en exemple la coopération médicale cubaine apportée pendant cette étape difficile de l'histoire de la Syrie.

Il a indiqué qu'à l'heure actuelle, les échanges se multiplient et que les deux parties œuvrent au développement de la coopération dans les secteurs de la science, de la technologie, de la santé et de l'éducation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/200039-cuba-et-la-syrie-dans-la-meme-tranchee-face-au-blocus-et-aux-agressions-de-washington>



Radio Habana Cuba